



## Süsse Spende für die Heilsarmee



© Lucas Kocher Heilsarmee Basel / Limitierte Rechte

### **Diese Woche erhielten die Standorte Zürich und Basel je 50'000 SWISS-Schöggeli. Herzlichen Dank!**

Nach wie vor heben wenig Flieger ab. Darum kann SWISS ihre feinen SWISS-Schokoladen der Firma Chocolat Frey nicht an ihre Fluggäste verteilen. Davon profitieren nun die Heilsarmee und andere wohltätige Organisationen. Die Standorte Zürich und Basel der Heilsarmee durften je ein Palett à 672 Boxen mit Schokolade in Empfang nehmen.

In Basel erhalten neben den Bewohnerinnen und Bewohnern des Wohnen für Frauen und Wohnen für Männer auch die beiden Heilsarmee-Korps Liestal und Gundeli Schokolade, die aktiv Sozialarbeit leisten. Und natürlich geht nicht zu wenig von den feinen Chocolats ans Kinderhaus Holee!

In Zürich haben sich vier Standorte (Zürich-Nord, Umiken, Aarau und Uster) gemeldet für eine Portion Swiss-Schöggeli.

#### **Autor**

Die Redaktion

#### **Publiziert am**

23.4.2021